



El PP de Ávila defiende la autonomía del campus de la USAL

Antolín Sanz pide un impulso en dotación de titulaciones y una organización más eficiente

• En la reunión mantenida con los directores de la Escuela de Educación y Turismo y la Escuela Politécnica han coincidido en que «el campus de Ávila tiene futuro».

REDACCIÓN / ÁVILA

El presidente del Partido Popular de Ávila, Antolín Sanz, mantuvo una reunión con la directora de la Escuela de Educación y Turismo de Ávila, Sonsoles Sánchez Reyes, y el director de la Politécnica, Miguel Ángel González, para analizar la situación del campus de la USAL en Ávila. Los tres han coincidido en que «el campus de Ávila tiene futuro».

La reunión se desarrolló con el objetivo de defender la autonomía del campus abulense. Los directores de los centros del campus de la

USAL en Ávila informaron al presidente de los populares que en la actualidad hay más de 2.000 alumnos, un 24 por ciento más que en el curso anterior. La Escuela de Educación y Turismo acoge en torno a mil estudiantes y la Politécnica, 1200, entre los que cursan grado y los que asisten a itinerarios de adaptación de las tres titulaciones existentes.

Antolín Sanz considera «básico» que se impulse el campus abulense en lo que respecta a la dotación de titulaciones y la creación de máster. Además, según se trasladó en un comunicado, abordaron la necesidad de una reorganización más eficiente sin perder el status de autonomía actual, pero aprovechando las sinergias que resulten de la colaboración entre los campus de Castilla y León.

El presidente de los populares abulenses ha subrayado que «la USAL en Ávila tiene arraigo social y territorial, pero sobre todo, seguire-



El presidente del PP de Ávila, junto a Sonsoles Sánchez Reyes (Educación y Turismo) y Miguel Ángel González (Politécnica).

mos vigilantes para que se mantenga la autonomía de Ávila, que imparte una educación de calidad como mejor camino a las oportunidades laborales de los jóvenes y que firma convenios internacionales de gran proyección». Asimismo se solicita la puesta en marcha de cursos de doctorado, grupos de investigación y máster.

En la reunión también se valoró la conveniencia de poder incorporar al campus el centro adscrito de Enfermería de Ávila, que cuenta casi con 300 alumnos.

Sanz destacó las diferencias sur-

gidas «en la intención del Rectorado de poner en conocimiento de la comunidad educativa la reorganización del campus abulense, que para mí, como presidente del PP de Ávila, considero que sería una pérdida de la autonomía del campus», dijo.

«Hemos mostrado nuestra oposición dado que supondría además una absorción y pérdida de funciones que considero importantes para lograr el objetivo de la potenciación del campus y, sobre todo, de la consolidación de su autonomía. Y le hemos hecho saber a las autoridades académicas que participaremos ac-

tivamente en la potenciación del mismo pero que nos oponemos a esta reorganización porque defendemos su autonomía y el mantenimiento de las Juntas de Escuela; nos oponemos a que podamos convertirnos en aulario de la Universidad de Salamanca», subrayó Sanz.

Los responsables abulenses han ofrecido al rector y vicerector salmantinos «todo el diálogo para conseguir dicho objetivo, desde el convencimiento del valiosísimo claustro de profesores que trabaja en el campus de Ávila, especialmente de sus dos responsables», concluyó.